

Y seguimos en la Pedreira...

Durante el semestre de agosto –diciembre de 2016 la Escuela Antonio S. Pedreira sirvió como centro de exploración para las estudiantes de Pre-Práctica de la Facultad de Educación. Las estudiantes se ubicaron en los siguientes salones:

Kínder, segundo con la maestra Elizabeth Gaetán y tercero con la maestras Julia y maestra Noris. También en el salón de Arte de maestro Jimmy.

En su participación en la escuela y luego de varias reuniones con las maestras la estudiantes desarrollaron Proyectos para estimular la creatividad y la lectura.

### **Juegos para la escuela**

Las maestras de Kínderestaban buscando un espacio lúdico para los niños y niñas de la Escuela particularmente los más pequeños. Las estudiantes conjuntamente con las maestras investigaron sobre juegos que desarrollen la creatividad y se dieron a la tarea de crear estos espacios para los y las niñas.





### **BiblioPatio**

Inspiradas por la maestra Noris las estudiantes que participaron de kínder a tercero se dieron a la tarea de desarrollar lo que ellas llamaron el **BiblioPatio**. Las maestras interesadas en que los niños y niñas leyeran por el deleite de leer y no cómo un requisito escolar se dieron a la tarea de entrevistar a las y los niños sobre sus predilecciones, de rescatar libros en la escuela pues en la Escuela ya no hay biblioteca. Las estudiantes colaboraron en las entrevistas, montaje del biblio patio y establecieron horarios para estar en el patio con los niños y niñas.

**Anejado el trabajo presentado para el curso EDPE 4121**